
◆町Ｐ連ボッチャ大会、お疲れさまでした
１１月２３日（木）は、三方体育館にて町Ｐ連事業ボッ

チャ大会が実施されました。

新型コロナ感染症が流行する前まではソフトバレーボ

ール大会でしたが、今回から（？）ボッチャの大会とし

て４年ぶりに開催されました。

大会はＡコートからＥコートまで５つのリーグに分か

れ、総当たり戦で実施されました。鳥羽小からはＡチー

ムとＢチームがそれぞれ７人ずつで出場しました。当初

はバレーボールのように活発に動き回る競技でもなく盛

り上がるのかと心配していましたが、やってみると、競

技中にチ ー ム で 相 談 し た り 、 声 を か け あ っ た り

と す ご く に ぎ や か で 、 鳥 羽 小 Ａ チ ー ム は Ａ コ

ー ト で 見

事 、 優 勝

す る こ と

が で き ま

し た 。

大会後の懇親会では、来年も出たいとおっし

ゃってくださる保護者の方もいらっしゃって、

大変楽しい時間を過ごすことができました。

大会に参加していただいた保護者の皆様、あ

りがとうございました。

◆２学期を振り返って
現在、鳥羽小学校には９６名の子どもたちが毎日、元気に登校してきてくれています。

この子どもたちが毎日、楽しい学校生活を送ることができることが全職員の願いです。そのた

めに、２学期も１学期に引き続き、毎月、学校生活アンケートを実施し、聞き取りをしています。

この結果から、１学期同様、全ての項目において毎回、９割以上の子どもたちが１か２の番号

を選んでくれていること、また、その一方で、数名の子どもたちが３や４の番号を選んでいるこ

とが分かります。学校では担任が気になる回答をした児童に対して面談を実施し、その悩みが解

決するように取組を進めていますが、なかなか先生には言いにくいことがある児童もいるようで

す。もしご家庭で気になる様子や言動があった場合は、気軽に担任までご相談ください。

また「ふるさと学習」に関するものとしては、２学期にはタイムカプセルの開封作業があり、

子どもたちが鳥羽小学校の歴史にふれる場面がありました。また１学期にお伝えしたコウノトリ

の探究学習、６年生の山内かぶらバーガーの他、３年生による山内かぶら収穫もありました。

  

 

鳥羽小学校だより 校長室から 

 



この他、今月上旬には、SDGs（持続可能な開発目標）への取組の一つとして、「にじいろ i-Ru」

さんを学校にお招きして、学級ごとに LGBT に関する人権授業を行っていただきました。授業の

様子は下の１年生学級通信をご覧ください。

今回のアンケートを通して、また日頃の様子の中で気がかりなことやご心配なことなどありま

したら、個人懇談会の場で是非担任にお話いただけますようお願いいたします。

問 番号 答 え 10月 11月 12月
1 楽しい 77 70 71

①学校は楽しいですか 2 どちらかといえば楽しい 15 20 18
3 どちらかといえば楽しくない 2 2 2
4 楽しくない 2 3 3
1 楽しい 83 76 76

②みんなで何かをする 2 どちらかといえば楽しい 11 13 14
のは楽しいですか 3 どちらかといえば楽しくない 2 3 2

4 楽しくない 0 3 2
1 取り組んでいる 59 45 61

③授業に主体的に取り 2 どちらかといえば取り組んでいる 36 47 32
組んでいますか 3 どちらかといえば取り組んでいない 1 3 1

4 取り組んでいない 0 1 0
1 分かる 60 53 62

④授業はよくわかりますか 2 どちらかといえば分かる 33 38 31
3 どちらかといえば分からない 2 3 1
4 分からない 1 2 0

◆各学年のおたよりから  「おひさま」No.39 より 


